Que no le digan...

(2024-04-28), Primera Voz CDMX (sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 13:18:21, Precio \$5,000.00 ¡El Cártel que viene!

Por Mario A. Medina

Desde hace por lo menos 12 años, en la entonces delegación Benito Juárez de la Ciudad de México comenzó a tejerse una red de corrupción entre servidores públicos y empresas que se dedican a la construcción de inmuebles, lo que desató un boom inmobiliario en esa demarcación que hoy conocemos como el "Cártel Inmobiliario".

La maniobra incluyó las administraciones de cuatro alcaldes, todos ellos miembros del Partido Acción Nacional (PAN): Mario Palacios (2009-2012), Jorge Romero (2012-2015) y Christian Von Roehrich(2015-2018)"; Santiago Taboada (Oct. 2018- Dic2023).

El "Cártel inmobiliario" es una realidad. No es un invento electorero. "En agosto de 2021 tras registrarse una explosión por acumulación de gas en un inmueble ubicado en Avenida Coyoacán". A partir de ese día conocimos de la coalición de un grupo de jóvenes panistas, una camada de nuevos funcionarios que aprendieron viejas mañas, aplicadas con tranzas nuevas.

Han operado a través de un "sistema de intercambio de favores por medio de colusiones ilegales con constructoras y desarrollos inmobiliarios, empresas fachada y otorgamiento de autorizaciones y licencias e incluso extorsiones a empresarios dentro de la demarcación", han documentado varios medios de comunicación.

Al menos diez "empresas fachada están vinculadas con esta red de funcionarios", ligados a los alcaldes que han gobernado por muchos años esta alcaldía. Uno de ellos, Jorge Romero, actual coordinador de la bancada del PAN en la Cámara de Diputados. Es señalado como cabeza del cártel.

Junto con él está acusado el candidato a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, Santiago Taboada, quien ha reconocido la existencia de este Cártel; pero se lava las manos. Arguye que no sabía que amigos cercanos a él y/o funcionarios de su gobierno en Benito Juárez eran parte de ese grupo delictivo. Recién, ha dicho: "No voy a meter las manos al fuego por nadie".

¿Quién puede creer que el alcalde de una demarcación como Benito Juárez no haya sabido de semejante fraude por parte de sus subordinados. ¿Es posible?

¿Por qué Taboada testó con tachaduras, su declaración patrimonial? ¿Qué esconde? ¿Qué es lo que no quiere que sepamos? ¿De cómo se multiplicaron sus cuentas bancarias o sus propiedades?

Se victimiza cuando se dice ser perseguido político de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCDMX). Han sido los mismos pobladores de Benito Juárez quienes lo han acusado. Líderes vecinales de la demarcaciónpresentaron una plataforma llamada "RaTaboada".https://polemon.mx/vecinos-de-benito-juarez-lanzan-la-plataforma-rataboada/

De muchas maneras y a través de diversas denuncias ante la FGJCM han presentado pruebas que han evidenciado actos de corrupción del exalcalde y de quienes junto con él gobernaron BJ, servidores públicos ligados al PAN en la capital del país.

A este partido llegó a dirigirlo una mafia de jóvenes de quienes se presumía sus "capacidades, inteligencia y

compromiso por México", pero que están muy lejos de conocer realmente que significa el "bien común", la esencia de la doctrina social cristiana de su fundador, Manuel Gómez Morín.

Desde luego vienen a la cabeza aquellos "jóvenes" políticos que Enrique Peña Nieto, siendo presidente de México, presumió como la "nueva generación política" que iba a cambiar a México; que gobernó varios estados del país y, más temprano que tarde, se convirtió en una de las más corruptas y cínicas:Roberto Borge, Javier Duarte, César Duarte, Rodrigo Medina, Aristóteles Sandoval; éste asesinado, presuntamente, por el Cártel Jalisco Nueva Generación.

Por el PAN, su parangón hoy, son Ricardo Anaya, Marko, el gris, Cortés, Jorge Romero, Christian Von Roehrich, Santiago Taboada, Luis Vizcaíno, NiciasRené Aridjis, Víctor Mendoza Acevedo (prófugo), y muchos más, quienes también huyeron; unos y otros están ligados a ese cártel inmobiliario.

Santiago Taboada enfrenta 16 investigaciones por extorsión, peculado, entre otros delitos, pero logróque el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) dictara a su favor medidas cautelares para que no se le relacione con el concepto "Cártel Inmobiliario" y con actos de corrupción de los que hay infinidad de pruebas. https://www.sinembargo.mx/23-04-2024/4491764

El fallo del IECM significa un acto de censura, aunque la ciudadanía de Benito Juárez que conocen en carne propia de las corruptelas de Taboada, de Jorge Herrera y de muchos funcionarios y amigosque hoy están en la cárcel y otros prófugos, los sigue denunciando

Cubiertos con este manto de impunidad del IECM, pretenden pintar de azul la capital, porque seguramente ven en su futuro grandes negocios y no sólo inmobiliarios

Estos son, este es el que pretenden sea, "¡el cártel que viene"! ¿Será?

Que no le cuenten...

A quién se le ocurrió la difusión de la playera con la imagen de la "Santa Muerte": "Un verdadero hombre nunca habla mal de López Obrador". Si es cierto que sus creadores es una empresa conocida como "Playeras Pendejas". ¿Por qué y para qué desde Morena salieron a promocionarla? ¿Qué necesidad había? ¿Qué se ganó?